



# 学びの虹

東京都立鹿本学園

校長 庄司 伸哉

東京都江戸川区本一色2-24-11

電話 03-3653-7355

## S部門中学部・高等部スポーツフェスタ

5月13日土曜日、S部門中学部・高等部スポーツフェスタが開催されました。赤白青の3チームで、課題走やスラローム、玉入れなどの競技やチームの個性を生かした応援が繰り広げられました。生徒たちは皆、精一杯頑張り、最後まで御覧になった多くのお客様に大きな声援をいただきました。

生徒一人一人の頑張りにも増して素晴らしかったのが、チームワークを発揮したことです。鹿本玉入れでは各チームとも、生徒の特長を生かした作戦を立てていました。役割を分担して、玉を入れ終わる時間をいかに短くするかが勝利のポイントです。生徒たちは練習を重ねて、本番では練習時より10秒以上タイムを短縮することができました。どのチームも「次回は絶対に1分を切るぞ!」と意気込んでいました。

また、御来賓の方からは、「先生方のアイディアが素晴らしいですね、毎年感心させられます。」とのおほめの言葉も頂戴しました。

勝負の結果は青組が優勝、赤組が準優勝、白組が三位となりました。「五輪でGO」に登場したマリオが加算したボーナスポイントが勝負の分かれ目だったので(?!?)との噂もあるようです。

今月27日土曜日にはS部門小学部運動会が開催されます。こちらにもぜひ多くの方に御声援をいただけるよう、御来校をお待ちしています!

## PTAのびのびホリデー

5月20日土曜日、PTAのびのびホリデーが開催されました。今回のねらいは新入生の歓迎です。新1年生や他校からの入学生、新転任の教職員が一堂に会し、楽しいイベントに参加する中で、お互いのことを知ってもらう絶好の機会となりました。

一人一人の自己紹介の後には、探し物(人?)ゲームです。写真カードのアイテムを探すのですが、会場内には個性的なキャラクターに変身した教職員が目的のアイテムを身に付けています。親子で一緒に探して、お目当ての教職員を連れて来るゲームで盛り上がりました。最後はビンゴ大会で新入生と新転任の教職員が楽しい交流をして、参加者同士ですぐに仲良しになることができました。のびのびホリデーに参加された皆さんが、ニコニコ笑顔で帰られる姿がとても印象的でした。

それではここで、当日参加した新任教員から感想を聞いてみましたので、皆さんに御紹介します。

### N小学部4年1組 日高直哉 教諭

のびのびホリデーに参加させていただいて、一番に感じたのは、学校という場は様々な方の支えがあって成立するのだということです。今日の会のように笑顔いっぱい学級にできるように頑張りたいと思います。

### N中学部1年1組 浦山千央 教諭

初めてPTA行事に参加させていただきました。新入生・新転任者の顔が分かるように衣装などの楽しい工夫、S・Nが共に楽しめるゲームの実施など、本当によく考え準備をしてくださっているのだと感じさせられました。このような保護者の皆様がいらっしゃることを頼もしく思うと同時に、自分も協力して、ぜひ一緒に盛り上げていきたいと思っています。

### 保健室 山下詩歩 養護教諭

新入生・転入生の歓迎会に参加させていただき、ゲーム等を通して子供たちや御家族の皆様と楽しい時間を過ごすことができました。準備をしてくださったPTAの皆様ありがとうございました。今後もよろしくお願い致します。

### S小学部6年2組 田村帆称美 教諭

第1回ののびのびホリデーに参加させていただき、S・N両部門の子供たちと一緒に私自身も楽しませていただきました。今後、子供たちの笑顔のために私もPTAの皆様と共に盛り上げる一員になっていきたいと思っています。よろしくお願い致します。

### S高等部3年2組 田中美沙 教諭

この度は第1回ののびのびホリデーに参加させていただき、ありがとうございました。PTAの方々と一緒に多くの時間を共にすることができ、感謝しております。学校は保護者の方々と共に協力して成り立つことを実感しました。微力ですが、保護者の方々と共に学校の活性化に努めてまいります。どうぞよろしくお願い致します。

校長 庄司 伸哉

## 主幹教諭・指導教諭からの御挨拶

### ◇ 教務主幹教諭（N部門小学部） 田中 大輔

昨年度に引き続きN部門小学部と教務を担当します。N小の児童数は昨年度より15人程度増え179人になりました。鹿本一の大所帯です。元気いっぱい個性あふれる子供たちからパワーをもらって、日々の指導や業務に励んでいます。今年度も全校保護者会等でお会いすることがあるかと思しますのでよろしくお願いいたします。

### ◇ 生活指導主幹教諭（S部門小学部） 遠藤 隼

昨年度に引き続き、生活指導とS部門小学部を担当いたします。S部門小学部は、新転入生13名を迎えてさらに学部全体が活気付き、来週の運動会に向けて各学習グループや、学年では本番同様に力のこもった練習をしています。運動会当日の応援をよろしくお願いいたします。また生活指導では、児童・生徒の皆さんが安全に安心して学ぶことができる環境作りと健全育成、地域と連携した防災対策を推進してまいります。よろしくお願いいたします。

### ◇ S部門中学部担当指導教諭 矢野 祐子

S部門中学部と、保健給食部を中心に担当いたします。S中は生徒数38名と学校一小さな集団ですが、チームワークでは負けません。小学部で培った力を更に伸ばし高等部の進路指導へとつなげるために、教職員一同力を合わせて臨みます。更に皆様に安心していただける保健室や給食を目指し、全校で連携を図ってより良い方向性を探っていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

### ◇ S部門高等部担当主幹教諭 高澤 昇太郎

S部門高等部と情報メディア部を担当します。高等部は社会参加への最終段階として社会に出るための知識や必要な力を付けることができるようにキャリアの視点をもって教職員一同、力を合わせてまいります。学校図書館のさらなる活用やICT機器の活用、情報モラルについても取り組みを進めてまいります。よろしくお願いいたします。

### ◇ 地域支援担当主幹教諭（N部門中学部） 藤上 実紀

N中では、教員が一丸となって、生徒たちの社会自立や進路に向けた取り組みを行ってまいります。また、地域支援担当として、地域の幼稚園、小学校、中学校等の支援や関係機関との連携を進めています。地域の特別支援教育の力を向上させることは、本校の子供たちの現在、そして将来の豊かな生活につながっていると日々感じています。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

## 全校航空写真撮影を行いました

4月25日に、鹿本学園第一グラウンド完成による校舎等全施設落成記念としての航空写真撮影が無事、終了しました。学園の象徴である校章も色鮮やかに完成し、また、学園生の笑顔が印象的な集合写真ができあがりしました。PTAの皆様にも御協力をいただき、学園の一体感を感じた一日となりました。

教務部 全校航空写真撮影担当 鷹巣 美枝子